

# *Canciller cubano: Continuaremos la defensa de la paz y el multilateralismo (+Tuit)*

---



La Habana, 26 dic (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, afirmó este 26 de diciembre a través de su cuenta en la red social Twitter que en 2019, Cuba continuará la defensa de la paz, el multilateralismo y la igualdad soberana.

El canciller cubano también publicó que una representación de nuestro país asistirá a la Cumbre del Movimiento de Países No Alineados, prevista a efectuarse en Bakú, Azerbaiyán.

Señaló, además, que el venidero año tendrá lugar una Cumbre en las Naciones Unidas contra el Cambio Climático, y expresó que habrá que defender en ella, el principio de las responsabilidades comunes pero diferenciadas. **(Fuente: [ACN](#))**

En el 2019, [#Cuba](#) continuará la defensa de la [#paz](#), el multilateralismo y la igualdad soberana. Asistirá a la Cumbre del Movimiento de Países No Alineados en Bakú, Azerbaiyán; y entiendo que se convoca una Cumbre de las [@UN](#) contra el [#CambioClimático](#). Vía:

[pic.twitter.com/J8zfemb6cR](https://pic.twitter.com/J8zfemb6cR)

— Cancillería de Cuba (@CubaMINREX) [26 de diciembre de 2018](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/179718-canciller-cubano-continuaremos-la-defensa-de-la-paz-y-el-multilateralismo-tuit>



**Radio Habana Cuba**